

# Espinosa Cházaro pide ya las reglas para CdMx

## META 2024

### Jefatura de Gobierno.

El perredista propone que los contendientes recolecten firmas y que haya mínimo 3 debates

ISRAEL NAVARRO  
CIUDAD DE MÉXICO

El aspirante a coordinar el Frente Amplio por México en la capital del país, Luis Espinosa Cházaro, urgió a las dirigencias nacionales y locales de PRI, PAN y PRD a definir las reglas para ungrir al abanderado a la Jefatura de Gobierno, que debe seguir el camino del proceso presidencial, pero sin declinaciones.

Se pronunció por la recolección de las firmas entre los participantes, la realización de tres debates y que sea el comité organizador y el consejo ciudadano, ya establecidos en el proceso nacional, los que lleven el proceso.

#### ¿Cuándo arranca el proceso para la Jefatura de Gobierno?

Si bien los demás estados donde hay elección son importantes, Ciudad de México, por su densidad electoral y por ser la caja de resonancia de la política nacional, es donde no debemos perder el tiempo. Hago un llamado respetuoso, pero firme a las dirigencias de mi partido, a PAN y a PRI en la ciudad y las nacionales para determinar el método de manera inmediata, porque hay varios que queremos participar y un método como el de la Presidencia da causa a todas estas aspiraciones que son legítimas.

#### ¿Qué se puede mejorar del proceso nacional?

En un inicio el programa para el tema de las firmas fue muy lento, creo que habrá que buscar a otro proveedor porque no cumplió con las expectativas. Los debates estuvieron muy apretados, un día sí y otro no, no pueden ser tan apresurados e incluso se pierde algo de atención.

#### ¿Ve a García Harfuch como el rival a vencer?

Es un gran secretario de Seguridad, le tengo respeto, pero una cosa es ser policía y otra gobernar la ciudad. Los capitalinos están informados, sí es el abanderado será decisión de Morena. ■

